
L'ÉVALUATION SELON UNE CULTURE D'ACCOMPAGNEMENT

Dans le cadre du colloque
*L'évaluation au cœur des transformations en santé, services sociaux
et développement des communautés*

À la Grande Bibliothèque du Québec, à Montréal
Le 28 octobre 2016

Céline Poissant
Agente de planification, de programmation et de recherche
Service de surveillance, recherche et évaluation
Direction de santé publique

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de Lanaudière

Québec 

L'ÉVALUATION PAR HASARD

- Le parcours d'une anthropologue médicale
- L'importance du contexte

UNE CULTURE PARTICULIÈRE

- Une approche participative et négociée
- Une perspective d'empowerment
- Gagner la confiance, accompagner, s'effacer...
- L'outil : un cadre de référence

UNE CULTURE À PRÉSERVER?

- Contexte de transformation
- Culture managériale dominante
- Abolition de poste
- Lâcher prise...